



Banca mexicana sí está otorgando créditos: S&P

kioscomayor.com / Staff de Redacción
redaccion@kioscomayor.com

La reforma financiera debe atacar los factores que dificultan el acceso como la informalidad, bajo nivel de ingresos, marco legal desafiante, juicios caros, baja cultura de pago, entre otros

Ciudad de México
Mayo 13 de 2013. Lunes

Para Standard and Poor's (S&P), la banca mexicana ha hecho bien su trabajo en otorgar créditos por lo que la reforma financiera planteada por el gobierno federal debe atacar los factores que dificultan el acceso como son, entre otros, la alta informalidad, el bajo nivel de ingresos de la población, el desafiante marco legal para recuperar las garantías, el alto costo de los juicios.

El director en el área de calificaciones de instituciones financieras en América Latina de S&P, José Pérez-Gorozpe, explicó para Credimatters.tv que la reforma está enfocada a ampliar la disponibilidad del crédito y reducir las tasas de interés, con lo cual se considera habrá un incremento en los créditos para pequeñas y medianas empresas.

“La banca en México ha hecho un buen trabajo en ofrecer créditos para la población en el sentido formal de la economía, para los grandes corporativos y las empresas medianas. Sin embargo, consideramos que los bancos han encontrado varias dificultades para ofrecer sus productos, particularmente por el alto nivel de informalidad, el bajo nivel de ingresos per cápita, un marco legal desafiante, en lo que respecta a garantías, y una cultura de pago débil en algunos segmentos de la población, son los factores que han limitado la ampliación del crédito bancario”, indicó.

En general S&P espera que las reformas vayan enfocadas a reducir el riesgo de suscripción, una mejora en el marco legal que permita que las garantías se ejecuten con mayor rapidez y los procesos legales sean más baratos. También espera que el gobierno tome medidas para combatir la informalidad así como mejorar la calidad y cantidad de la información que los bancos tienen disponible para analizar las solicitudes de crédito

También existe preocupación porque se espera que los bancos mantengan políticas de suscripción de créditos adecuadas, porque sería negativo para el sistema financiero mexicano que dichas políticas se fueran a los extremos, es decir, pudieran volverse laxas o bien ser muy agresivas. Por otro lado, también sería negativo la aplicación de medidas de carácter intervencionista en las tasas de interés o el surgimiento de normas en ese sentido, concluyó.